

# Gemeinde Wangerland



<b>Sitzungsvorlage</b>	angelegt: 29.04.2015	Freigabe BM am:	Vorlage Nr.:
	Sachbearbeiter: Herr Hayen	06.05.2015	I-605-2015
Behandlung im:		am:	Öffentl.status:
<b>Ausschuss für Schulen, Jugend, Kultur und Soziales</b>		<b>19.05.2015</b>	<b>öffentlich</b>

**Bezeichnung:**

**Antrag des Seebadvereins auf Aufstellung einer Ruhebänk in Hooksiel (Kreuzhamm)**

## Stellungnahme der Fachabteilung

**Finanzielle Auswirkungen?**

ja

nein

Gesamtkosten der Maßnahme (ohne jährliche Folgekosten) ggf. unterteilt nach Jahren	Direkte jährliche Folgekosten (z. B. Personal- und Bewirtschaftungsaufwendungen)	Sonstige jährliche Folgekosten (insbes. Abschreibungen)	Finanzierung	
			Eigenanteil	Zuschüsse

**Sonstige Anmerkungen:**

**Vorlage betrifft die demografische Entwicklung?**

ja

nein

**Falls ja, in welcher Art:**

## Stellungnahme der Abteilung Finanzen

**Für die vorgesehene Maßnahme stehen Haushaltsmittel zur Verfügung:**

ja

nein

**Eine Deckung der über- bzw. außerplanmäßigen Auszahlungen ist möglich:**

ja

nein

**Sonstige Anmerkungen:**

Dem Ausschuss wurde der Antrag des Seebadvereins Hooksiel vom 16.02.2015 auf Aufstellung einer Ruhebänk in Hooksiel (Kreuzhamm) zur Kenntnis gegeben.

Der beantragte Standort (siehe Anlage) befindet sich in Hooksiel an der Ecke Kreuzhamm/Lange Straße.

Der Standort liegt an dem Weg zur Grundschule Hooksiel und zum Kindergarten Hooksiel. Die Verwaltung hält den Standort aus Schulwegsicherungsgründen für ungeeignet. Zudem würde bei Aufstellung der Bank im öffentlichen Verkehrsraum die Verkehrssicherungspflicht auf die Gemeinde Wangerland übergehen. Dieses ist schon aus Kostengründen nicht gewünscht.

Die Verwaltung schlägt vor, Kontakt mit der Interessengemeinschaft „De Hooksiel“ mit dem Ziel aufzunehmen, einen Aufstellort im Garten der Generationen zu finden.

### **Beschlussvorschlag:**

**Der Antrag des Seebadvereins vom 16.02.2015 auf Aufstellung einer Ruhebänk in Hooksiel am Standort Ecke Kreuzhamm/Lange Straße wird abgelehnt. Die Gemeinde Wangerland wird beauftragt, Kontakt mit der Interessengemeinschaft „De Hooksiel“ mit dem Ziel aufzunehmen, einen Standort im Garten der Generationen zu finden.**

### **Anlagen:**

- Antrag des Seebadvereins vom 16.02.2015 auf Aufstellung einer Ruhebänk in Hooksiel (Kreuzhamm)